



Trash.Net Vorstands-Sitzung 4/2006

Datum: 22.07.2006

Ort: Dock18

1. Anwesend

Judith, Daniel, Lukas, Thomas, Roman

Gäste: Lily, Peter, Donny

2. Finanzen

Erlass Mitgliederbeitrag für usenet.ch wird bewilligt.

3. Webpage

Frank wird gebeten eine spezielle "Sponsoring" Page zu machen. Darauf sollen Init7 (Sponsort trash.net direkt) und Cyberlink (sponsort Dock18 und somit indirekt auch trash.net) gewürdigt werden.

Roman wirft die Idee einer "Projekte die von trash.net unterstützt werden" in die Runde. Der VS nimmt das wohlwollend auf. Roman wird einen konkreten Vorschlag vorbereiten.

Bei Lukas ist über das Anmelde-Formular ein Antrag aus Polen eingegangen. Lukas hat mal zurückgeschrieben um zu sehen, ob die Person unseren statuarischen Anforderungen nach Deutsch-Kenntnissen genügt.

Roman erzählt von seiner Idee ein kleines Tool zur Bearbeitung/Veröffentlichung von News auf Webpage, als RSS-Feed, ... zu basteln. Thomas regt an, ob nicht direkt das Mail-Man Archiv von announce@trash.net als Quelle genommen werden könnte. Dann bräuchte es keine separate Verwaltung. Roman macht sich mal in diese Richtung schlau.

4. Technik

IPv6: Connectivity ist gewährleistet. Einige Dienste (z.B. Apache) gehen noch nicht, andere (z.B. ssh) funktionieren. Techstaff ist weiterhin dran.

Anfrage bzgl. Prozess für Passwort-Reset: Es gibt so wenig Anfragen für einen Passwort-Reset, dass wir das weiterhin ad-hoc von Fall zu Fall regeln.

Anfrage Judith: Früher gab's immer einige Tage bevor das Passwort abgelaufen ist ein Reminder-Mail. Kann man das wieder anschalten? → Es scheint mal einen Cron-Job gegeben zu haben... den könnte man reaktivieren. Roman schlägt vor, dies über die Mitglieder-Selbstverwaltung aktivierbar zu machen. Er wird ein kleines Konzept machen und dies auf vorstand und techstaff zur Diskussion stellen.



5. Administratives

6. Strategisches

Dock18: Das Dock lebt. Es finden Veranstaltungen statt, die Büros sind z.T. vermietet. Für das anstehende Radio-Projekt werden noch Ideen/Mitarbeitende gesucht (Kontakt über Daniel oder direkt an Mario vom Dock18).

7. Projekte

NTP: Wegen techn. Problemen (zu wenig Serielle Schnittstellen, Probleme mit NTP unter Solaris) wird das Projekt eingestellt.

Sommergrill Dock18: Hat statt gefunden. Grossen Dank an Judith und Daniel für's organisieren! <applaus> :)

8. Varia

9. Nächste Termine

Die VS-Sitzung vom 26.7. fällt aus (wurde am Sommergrill abgehalten)

Nächste VS-Sitzung: 30. August 2006, 18 Uhr im Dock18

Für das Protokoll Roman Fischer